



つるせ台小だより

子どもたちの笑顔があふれ、家庭・地域と共に学び合う活力のある学校

音楽会が教えてくれた大切なこと

校長 藤谷 健二

音楽会が2日間にわたって開催されました。12月5日は、1年生から6年生までの全校児童が体育館に集い、それぞれの学年の合唱や合奏を互いに聴き合う日。翌6日は、保護者の皆様に向けて、日頃の練習の成果を披露する日として実施しました。同じ音楽会でありながら「仲間の発表を聴く日」と「見てもらう日」という2つの経験を通して、子供達は音楽の楽しさと緊張感の両方を味わうことができたと思います。

合唱部の子供達が、歌声を体育館いっぱいに響かせ、音楽会の幕を華やかに開けてくれました。舞台上での落ち着いた立ち姿やソプラノとアルトが織りなす豊かなハーモニーは見事で、どの子も聴き惚れていきました。音楽は「聴く態度」も育てます。最初の数分で会場の空気を整えてくれたことは、合唱部の大きな力だったと感じています。その後、各学年が練習の成果を存分に発揮し、心を揃えた合唱や合奏を披露してくれました。

子供達は、毎日こつこつと個人練習やパート練習、そして全体練習と段階を踏みながら音を合わせてきました。「うまく演奏する」こと以上に「友達の声や音を聴き、合わせる」ことの難しさに気づいていく様子が伝わってきました。特に体育館に入ると音の響き方が異なり、思うように声や音が揃わず、戸惑う場面もありました。先生達からは、「何度もやって思っているようにいかず、悔しそうな表情を見せる子もいましたが、そこで諦めずにもう一度挑戦する子が増えていきました。」と聞いていました。休み時間に音楽室へ足を運び自主的に練習に励む子供達の姿も見られ、成長の証だと感じました。

感想の中には、「並んでいる時には、すでに緊張していたけれど、ステージに立つと更に緊張が増してドキドキしました。」「みんなで心を合わせて楽しく歌うことができました。」といった声がありました。今回の音楽会を通して、強く感じたのは、音楽会が「音楽の発表の場」であると同時に「自分と向き合い、仲間と協力する力を育てる学びの場」になっているということです。繰り返しの練習で身に付けた力は、舞台の上だけで終わるものではありません。努力を重ねること、仲間を信じること、そして緊張の中でも挑戦することは、これからの中学校生活や将来につながる大切な力です。拍手に包まれた瞬間、子供達が見せた表情には、大きな達成感と次への意欲があふれています。音楽会が教えてくれた大切なことを子供達は学んだことだと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年も多大なご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。来年も子供達の健やかな成長を願いながら、より良い教育活動を進めてまいります。一層のご支援、ご協力を願い申し上げます。皆様で良い年をお迎えください。

1	木		17	土	
2	金		18	日	
3	土		19	月	
4	日	冬季休業日	20	火	5年タグラグビー特別授業
5	月		21	水	5年いのちの授業
6	火		22	木	児童集会 クラブ活動
7	水		23	金	校内書き初め展・図工展(～29日)
8	木	短縮3時間 始業式	24	土	学校公開日(3時間授業) 学校運営支援者協議会
9	金	短縮4時間 競書会 給食開始	25	日	
10	土	つるせ台ひろば	26	月	振替休業日
11	日		27	火	ハッピータイム
12	月	成人の日	28	水	特別支援学級交流会
13	火	5年社会科見学	29	木	教育相談日 スクールカウンセラー相談日 音楽集会
14	水		30	金	1年短縮3時間 入学説明会
15	木	運動集会 委員会活動	31	土	
16	金	6年アウトリーチプログラム			

1年生校外学習 子ども動物自然公園を訪れて

動物自然公園では、レッサーパンダ、ペンギン、コアラ、カンガルー、ワラビー、カピバラ、キリンやロバ等、たくさんの動物たちに会えました。中でもペンギンについてはお食事タイムに重なり、餌をもらっている時の様子を見学することができました。とても充実した校外学習になりました。

- ★ 2年間の研究の成果が認められ、本校がスポーツ庁から令和7年度全国学校体育研究優良校に選ばれました。これからも引き続き体育の充実に努めていきます。ご協力よろしくお願ひいたします。
- ★子どもたちの安全な登下校にご協力いただいているみまもり隊の皆様が、今年度「シラコバト賞」を受賞しました。住みよい地域社会づくりへの貢献を称える賞となります。この場を借りて、受賞のお祝いと日々の活動に対する感謝の意をお伝えいたします。

【お知らせとお願ひ】

※12月27日(土)～1月4日(日)は学校閉庁日となります。緊急の際は、富士見市教育委員会までご連絡ください。(Tel. 049-251-2711)

ほごしや しんらい おとな - 保護者（信頼できる大人）の方へ -

- アイリスホットライン は、性暴力被害に遭われた方を **サポート** します

 - 性暴力・性犯罪被害に関する相談の約 1 割が、**幼いこどもたち**（年少者）が被害に遭ったものです
 - 被害に遭われた方は、女性だけではありません 男性も被害に遭われています
 - 他人から、無理やり、体を触られたり、見られたり、触らせられたりなど、お子様が「嫌だな、変だな」と思っている出来事があったら、すぐに**教えてもらえるよう伝えてください**
 - 性暴力等被害専用の相談電話「アイリスホットライン」まで、ご相談ください

相談無料

Web(メール)相談

オンライン (Zoom) 相談

